

1月9日（火） 3学期始業式

新年を迎え、清新な心持で3学期が始まりました。始業式での学校長の言葉は以下の通りです。能登半島地震の被害の全容が明らかになるにつれ、心が痛みます。そして、阪神淡路大震災から、もう、29年経ったのだと思いを深くしました。私たちは、震災を経験し、ボランティアなど様々な関わりを通して、「共生の心」を学びました。このことは、他者に寄り添い何かをして差し上げるということだけではありません。他者から自分が学ぶ、学ばせていただく機会でもあるのです。

以前、特別支援学校に勤務していた時の経験を話します。給食の時間、うまくスプーンが扱えない生徒がいました。担当教員といっしょに訓練を繰り返した結果、かなり上達しました。その結果、介助なしに、自分で好きなものを選んで食べられるようになり、生活の質が向上しました。しかし、影響はそれだけではありません。得られたのは、達成感だけではありません。関わった教員自身が、懸命に努力する生徒の姿勢から、生き方を学び、この教育を自分の天職とすることになりました。先に「共生の心」と言いましたが、共感する力と言ってもいいかもしれません。端から心配したり、同情するのではなく、相手の立場に立って想像する能力、相手と同じ経験を自分の中にも作り出し、自分自身も変わることができる能力こそ、今を生きる私たちに必要ではないでしょうか。

また、始業式後、表彰伝達を行いました。主な成績は以下の通りです。

- ・女子バスケットボール部

西々播バスケットボール大会 女子1位、優秀選手賞2名

- ・吹奏楽部

兵庫県高等学校総合文化祭吹奏楽部門 表彰

兵庫県アンサンブルコンテスト西播地区大会

管楽7重奏 金賞

クラリネット4重奏 銀賞・奨励賞

サクソ3重奏 銀賞

打楽器5重奏 銀賞

西播高等学校アンサンブルコンサート

クラリネット4重奏 金賞

打楽器5重奏 金賞

サクソ3重奏 銀賞

管楽3重奏 銀賞

- ・Jコーラス部

台湾公演の感謝状を公演先の台中市豊原区翁子（おうし）小学校より頂きました。



